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L'amministrazione comunale si dice pronta a difendere i diritti dei commercianti
 

Commercio festivo a tutti i costi
 
Se necessario saranno anche organizzate delleproteste
 

I Promessi SposialLyrkk, è s/QI() un successo 

Un grande spettacolo
 
e un'importante prova di vita
 
ASSISI - Da Anna Cimino ri
ceviamo e volentieri pubbli
chiamo: "25 maggio 2007. 
Ore 21,15. "Signori inizia lo 
spettacolo" una voce invita 
gli spettatori a sedere e leten
de blu del Lyrick si apro
no "Quel ramo del Lago 
di Como..." comincia la voce 
fuori campo e per circa tre 
orel'attenzione di una platea 
quasi al completo (la mattina 
lospettacolo era stato esegui
topernumerose scolaresche) 
viene catturata dascenografie 
fantastiche, dalla bravura di 
attori professionisti e non, dal
la "cura" con cuituttii perso
naggi ed i tecnici hanno fatto 
illoro dovere guidati dalla ma
estria di una regista che con 
lesue capacità hadato lapos
sibilità a quanti hanno lavora
toeda quanti hanno assistito, 
di partecipare ad un sogno. 
La vita ci dà la possibilità di 
incontrare degli angeli sulno
stro cammino e quanti di noi 
hanno conosciuto Rossana Ga
oni sanno di cosa parlo. L'an
no scorso la nostra regista ci 
hacomunicato l'intenzione di 
mettere a punto unospettaco
loperfinanziare l'Associazio
nedivolontariato Assisi Medi
cina, aveva scritto unariduzio
neteatrale dei "Promessi Spo
si" ed invitava quanti di noi 
hanno poipartecipato a colla
borare ognuno con un ruolo 

Più di cento
 
genitori
 

si diplomano
 
BASTIA UMBRA -Oltre cento ge
nitori diplomati "quasi perfetti"; 
questo è quello che è successo 
ieri sera presso lascuola primaria 
Don Bosco. Aconsegnare il rico
noscimento il sindaco Francesco 
Lombardi e l'assessore alle Politi
che sociali Nadia Cesaretti, che si 
sente indovere dispartire i meriti 
col personale del comune addetto 
all 'Ufficio della Cittadinanza e 
quello delle politiche sociali: "Ab
biamo, a livello amministrativo 
un team di persone qualificate 
che lavorano con passione senza 
preoccuparsi dell'orario d'uffi
cio; perquesto Bastia riesce a es
sere unrealtà dinamica che dialo
ga quotidianamente con lacittadi
nanza". E sembra che i risultati 
del corso pergenitori, supervisio
nato dalla dottoressa Ciotti, possa 
trarre un bilancio positivo dal
l'esperienza che si è prolungata 
per ladurata dell'anno scolastico 
che volge altermine. "Ilriscontro 
lo hanno fornito i genitori parteci
panti" spiega la Cesaretti "che 
hanno proposto diripetere ilpros
simo anno l'esperimento, aumen
tando il numero degli incontri, e 
addirittura di creare un'associa
zione dei genitori".Tutto bene in
somma, se non fosse che tanto 
lavoro attivato durante la scuola 
dell'obbligo venga poi disperso 
una volta che i ragazzi approdano 
agli istituti superiori. Bastia Um
bra, che ha nel proprio territorio 
soltanto l'istitui> commerciale, pa
re stia infatti lcit3Ddo per evime 
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specifico, ogni ruolo impor
tantissimo, lasabbia delmare 
è fatta di tanti granelli ed una 
spiaggia nonè piùla stessa se 
viene a mancare uno di essi. 
Siamo stati tutti impegnati 
per ore ed ore, ci siamo stan
cati, ci siamo voluti bene, ci 
siamo arrabbiati, siamo cre
sciuti mentre Rossana sembra
va plasmare del pongo infor
me per ricavarne un'opera 
compiuta. I non professioni
stisi sono avvalsi della bravu
radi molti cheil teatro lofan
no da anni e tutti siamo stati 
aiutati dafigure chenoncom
paiono sul palcoscenico, che 
non provano l'ebbrezza degli 
applausi, che non intravedo
no, nel buio della sala, centi
naia di volti cheti guardano e 
che ti giudicano, che nonpro
vano la gioia di un applauso 
spontaneo durante una scena 
particolarmente riuscita ma 
che hanno permesso che il 
progetto si realizzasse forse, in 
qualche caso, anche con più 
fatica di chi ha recitato. Ora 
sembra strano ritornare al la
voro di sempre, il 25 maggio 
rimarrà neinostri cuori e spe
ro in quello di chici ha guar
dato, il nostro premio lo ab
biamo avuto ed è stato lo 
sguardo soddisfatto della no
stra regista. Rossana noi sia
mopronti per un altro spetta
colo!". 

Una giovane donna marocchina a Santa Maria degli Angeli 

Investita, è in prognosi riservata
 
La ragazza, poco più che ventenne, avrebbe 

china è ricoverata a Perugia incondizioni criti
ASSISI - Una giovane donna diorigine marce

colpito la carrozzeria del mezzo; il colpo 
che dopo essere stata investita daun'automobi l'avrebbe fatta rimbalzare di qualche metro, 
lea pochi metri dalpassaggio a livello diSanta fino all'altro lato della strada. 
Maria degli Angeli. E' accaduto lunedì sera, Il conducente dell'auto che l'ha investita e i 
intorno alle 21,15, incorrispondenza dialcuni presenti si sono fermati a prestarle soccorso. 
palazzi, abitazioni e attività commerciali, tra La giovane respirava, ma presentava una gros
cui un centro scommesse. La ragazza stava saferita sulla nuca. La ragazza è stata trasferita 
probabilmente tentando diraggiungere gli edi all'ex Silvestrini, mentre polizia e carabinieri 
fici attraversando lastrada. Frattanto, soprag sioccupavano dei rilievi. Nella mattina diieri, 
giungeva dal passaggio a livello, in direzione laragazza è stata operata alla testa e ricoverata 
Assisi, una vettura guidata dauncittadino del inprognosi riservata nel reparto dirianimazio
posto. ne. Al suo capezzale si trovano i parenti, che 
Secondo alcuni testimoni presenti sul luogo aveva raggiunto da qualche tempo ad Assisi, 
dell'incidente, la mancanza di illuminazione dove stava cercando un'occupazione dopo un 
nel punto in cui attraversava la giovane e il periodo trascorso a Napoli. 

Ex Silvestrini La donna è ricoverata 

possono aver ingannato lapercezione del con
ducente, che l'avrebbe colpita senza averla 
vista.fatto che fosse vestita completamente di nero 

ASSISI -Commercio festivo a tut
ti i costi; questo è quanto annun
ciano Ricci eBrunozzi. Uno speci
fico indirizzo digiunta è stato pre
sentato all'Anci, rappresentando 
le posizioni dell'amministrazione 
che sidichiara pronta adifendere 
i diritti dei commercianti a costo 
di organizzare specifiche "forme 
di protesta", indipendentemente 
dalle proposte sindacali. Il sinda
co spiega che "Assisi si presta a 
mantenere aperti gli esercizi du
rante i festivi, almeno perquanti 
loritengono opportuno". Aquan
todimostrano le presenze turisti
che degli ultimi giorni, ilmateria
le su cui lavorare non manca e 
l'amministrazione sta lavorando 
per prepararsi alla stagione en
trante. Si attendono ancora i tre 
punti informativi, ma alle novità 
diarredo siaggiungono quelle ge-

Turismo Negozi aperti anche durante i festivi 

stionali; smentite levoci che vole
vano un bar nella sede dell'uffi
cio del turismo del Palazzetto del 
Capitano. "Nei locali in questio
neverrà aperto un centro di pro
mozione dei prodotti tipici della 
nostra terra" spiega Claudio Ricci 

Bettona Ma è già certo Bazzoffia come vice di Marcantonini 

Fumata nera per la nuova giunta
 
BETTONA -Rimandata la composizione del
lagiunta. L'intenzione eraquella di ufficializ
zare i nomi degli assessori durante il prossi
mo insediamento del consiglio comunale, e 
quindi la prima seduta consiliare, che si sa
rebbe dovuta svolgere domenica. 
Invece a sorpresa sioptato per ildietro front; 
la prima riunione consiliare è rimandata ad 
un futuro prossimo, ma troppo distante per 
attendere ancora e quindi lagiunta verrà an
nunciata nei prossimi giorni. I papabili assi
curano che non sono in grado di rilasciare 
anticipazioni perché "nessun accordo specifi
coè stato preso durante lacampagna elettora
le". Anche quello che, secondo voci più che 
accreditate sarà il vice sindaco, Valerio Baz
zoffia, rifiuta di rilasciare dichiarazione uffi

ciali, sebbene in molti corridoi si racconti 
che i patti in realtà siano stati fatti, anche in 
modo preciso e categorico. Quelli che proba
bilmente comporranno lagiunta sono Castel
lini, Camilletti, Costantini, Massucci, Rocchi 
e Canalicchio, maperavere i nomi definitivi 
sidovrà attendere l'insediamento del neo elet
tosindaco Lamberto Marcantonini. 
Proprio stamattina avverrà il passaggio uffi
ciale trailcommissario prefettizio straordina
rioe ilcapolista delQuadrifoglio. Tra i vinci
tori si respira un clima rilassato ed euforico, 
che pure non impedisce di replicare ai com
menti a caldo dei perdenti:; "E' stato detto 
che questa sarà l'amministrazione delle maia
laie; preferiamo lasciar sfogare l'amarezza 
deinostri avversari, che dovrebbero mettersi 

l'anima in pace e capire che la campagna 
elettorale è oramai terminata". 
Ma, polemiche a parte, nessuno sottovaluta 
quello che sarà il banco della minoranza, 
composto dapolitici agguerriti e molto prepa
rati inmateria politica bettonese. Sulla possi
bilità che Simonetta Benedetti rinunci alruo
lodi consigliere per evitare un raffronto con 
l'ex sindaco Frascarelli, la maggioranza non 
nutre dubbi: "La Benedetti è rimasta fedele 
all'unica vera lista di sinistra, riscuotendo un 
gran successo elettorale; non rinuncerà alla 
missione che lesiprospetta". 
Dalunedì dunque Bettona hauna nuova gui
da e presto avrà anche i nuovi amministrato
ri. 

Al. Ga. 

Slittano ancora
 
i funerali
 

del ciclista
 
BASTIA UMBRA - Forse domani 
verrà decisa la data dei funerali 
di Luigi Amico, il ciclista 63enne 
scomparso in seguito a un inci
dente stradale sulla Torgianese sa
bato scorso a Bettona. La morte è 
avvenuta dopo che l'uomo è stato 
sbalzato dalla bicicletta urtata da 
una macchina, urtando violente
mente latesta. 
Le circostanze hanno reso neces
sari dunque ulteriori accertamen
ti sulle cause del decesso, com
preso l'esame autoptico. 
Solo dopo il rientro della salma, 
probabilmente domani. sarà dun
que JX&ilie proc.rdI:R aJIl lace
_. o _..t::..._"__ L. _lo....

Si è svolta a Firenze dal 24 al 26 maggio 

La diessina Travicelli 
alla conferenza sulla famiglia 
ASSISI - 11 consigliere diessino Maria Travicelli ha partecipato alla 
conferenza nazionale sulla famiglia che siè tenuta a Firenze dal 24al26 
maggio. 
"Si è trattato di un appuntamento importante promosso dal ministro 
Bindi, che ha concluso la condotta sporadica del governo di centro 
destra e inaugurato una politica di reti di servizi composti di misure 
fiscali e reali trasferimenti economici" spiega il rappresentante del 
gruppo Ulivo "per me partecipare a questa conferenza, pensata molto 
inanticipo rispetto alle recenti manifestazioni dipiazza, harappresenta
to una grande occasione, nonché un grande onore; al dibattito sulla 
famiglia hanno partecipato infatti numerose associazioni, organizzazioni 
di categoria, responsabili istituzionali, amministratori locali, studiosi, 
masoprattutto gran parte della cittadinanza nazionale". 
Tra i temi della discussione latutela diminori eanziani, ledifficoltà dei 
giovani nuclei familiari e gli insediamenti delle realtà extracomunitarie. 
~L'insiCUJ'e223 del governo precedente" commenta la Travicelli "ha 
lDinaAo fortemeIù la famiglia; la roesiooe sociale è indistnsabiJt alla 
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"un luogo dove ci si incontrerà 
perdegustare prodotti tipici e go
dere di micro eventi culturali". 
Insomma il completamento di 
una realtà urbanistica che cresce, 
con plauso di esperti; il Puc di 
Santa Maria degli Angeli siè infat-

Valentina Antonelli 

TI "successo" 
approda in città 
con il "Sabb" 

ASSISI -11 progetto Sabb approda 
nella città serafica; ieri siè tenuto 
l'incontro intitolato "Successo e 
innovazione" presso la sala della 
Conciliazione del palazzo del mu
nicipio. 
Patrizio Paoletti, leader nel cam
po della formazione a livello in
ternazionale, ha trattato il tema 
del "successo", recuperandone il 
significato originario. Successiva
mente hapreso laparola Micheal 
Kell Ryan, cofondatore di Ryan 
Air. 
All'incontro, al quale ha 0vvia
mente presennam il primo citta
dino. Caudio Riai. c'e:..o pIft
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ti aggiudicato ilprimo premio del 
concorso "Promuovere, valorizza
ree riqualificare lacittà e il terri
torio". Il premio è stato assegna
to, sotto gli occhi del sindaco Mo
ratti, dauna giuria tecnica cui pre
senziava il rettore del Politecnico 
diMilano. Ma lacrescita promos
sadall'amministrazione comuna
leprosegue; approvato ingiunta il 
bando perl'individuazione di un 
partner per attivare la rete wire
lesso "Un'innovazione" commen
taRicci "che offrirà miglioramen
toqualitativo professionale a citta
dini, turisti e imprese". E, a pro
posito di crescita professionale, il 
comune ha stanziato 10.000 euro 
perpermettere agli studenti difa
reun'esperienza lavorativa presso 
le aziende del territorio durante 
lastagione estiva. 

Alberta Gattucci 


